

Sri Lanka Gem Festa 2017 Tokyo Press Conference 報告

一般社団法人 日本宝石協会 理事、広報部長
堀内 信之

2017年3月15日スリランカ大使館にて、スリランカ民主社会主義共和国特命全権駐日大使ダミンカ・ガンガーナート・ディサーナーヤカ閣下ご臨席のもと、スリランカジェムフェスタ2017東京の記者会見を行いました。業界誌9社のご参加をいただきました。

まず開会のご挨拶を司会の和田様から頂いた後、ディサーナーヤカ大使から日本語でのスリランカ政府の宝石産業発展への熱意あふれるお言葉に続き、JGS 伊藤彰理事長より本年の開催にあたり挨拶と説明（別紙参照）をいたしました。大使のご挨拶の中で注目すべき点は、スリランカが国を挙げて2020年までに宝石輸出額US\$200億（約2兆円強）を目指している、ということです。現在人口2,000万人強、GDP約9兆円、平均経済成長率6%のスリランカにとっては相当な力の入れようと言えるのではないのでしょうか。今後のソースとしてマークです。そのためにも伊藤理事長の言葉通り、スリランカ政府宝石局、スリランカ宝石宝飾協会、日本宝石協会のタイアップは将来に向けて重要な働きであると確信します。

質疑応答では、業界誌各社から9つの質問が投げかけられ、SLGFへの期待の大きさを感じずにはいられませんでした。収支、目的の達成度に始まり、バイヤーのメリット、勉強会の内容についてまで、多岐にわたる質問は、SLGFへの好意と期待に満ちあふれていました。

質疑応答後、JGS アラウディーン副理事長から閉会の挨拶があり、業界紙各社の記者の皆様とセイロンティー&ホームメイドスナックを味わいながら更なる情報交換を行い終了となりました。

本年のSLGFを皆さんの手で成功させましょう！